

Inician obras de proyecto habitacional Ruca Pewen en Santa Bárbara



El inicio de las obras contó con la presencia de autoridades.

La iniciativa, que forma parte del programa de Habitabilidad Rural, cuenta con un diseño previo denominado "Casa Colmena" y que fue elaborado por estudiantes universitarios.

Con la presencia de diversas autoridades regionales, se iniciaron las obras del proyecto Ruca Pewen, emplazado en la comuna de Santa Bárbara. Se trata de una iniciativa que beneficia a 16 familias, que se enmarca dentro de la línea Construcción en Sitio Residente del programa de Habitabilidad Rural del Ministerio de Vivienda y Urbanismo (Minvu).

La seremi de la cartera, Claudia Toledo, enfatizó, "estas 16 fa-

milias llevaban del año 2020 con el subsidio en la mano. Además, aquí hubo una especial coordinación y trabajo conjunto con las universidades porque esto surge a través de un concurso de vivienda rural, justamente para rescatar esas particularidades que tiene el mundo rural y ese concurso se lo adjudicaron alumnos de la Universidad San Sebastián".

El diseño de anteproyecto, denominado "Casa Colmena", fue

el ganador del Concurso Vivienda Rural 2018 impulsado por Minvu Biobío en el marco de un convenio suscrito con universidades de la región.

Con posterioridad la iniciativa fue objeto de algunas modificaciones para ajustarse al programa de Habitabilidad Rural. El proyecto Ruca Pewen cuenta con una identidad territorial propia, pues se emplaza en la denominada "capital nacional de la miel", zona habitada por comu-

nidades indígenas pehuenches, principalmente.

El alcalde, Cristian Osses agradeció "en forma muy especial a cada uno de los vecinos beneficiarios porque, a pesar de todas las problemáticas que tuvieron, siguieron adelante, creyeron en que se podía sacar su vivienda porque eso es lo importante, es uno de los anhelos que tiene cada uno de los ciudadanos y de los vecinos y vecinas de los distintos sectores urbano y rural"